



Síntesis de medios

22 de febrero 2024

Primeras Planas

Proponen duplicar aguinaldo

Crimen organizado clona Jeeps que usa el Ejército

Cazan a grupo de hackers que atacó en México

Revancha del narco si no llega el Ejército a Totolapan: curas

AMLO: padeció el país por 40 años el yugo de FMI-BM

Revela AMLO que con Zaldívar intervenía "respetuosamente" en asuntos y abre debate

El abasto de agua está garantizado: Martí Batres

¡Desesperados!

¡Una máquina de triunfos!

[Reforma](#)

[El Universal](#)

[Excélsior](#)

[Milenio](#)

[La Jornada](#)

[La Razón](#)

[El Heraldo de México](#)

[La Prensa](#)

[Ovaciones](#)

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Programa Reinserta para jóvenes infractores ha resultado efectivo

El trabajo de apoyo para jóvenes en conflicto con el plan que ejecuta la Subsecretaría del Sistema Penitenciario, en coordinación con la Agencia de EU para el Desarrollo Internacional y la organización Reinserta, impactó en la vida de mil 156 adolescentes de la capital, el Edomex y Nuevo León. Al dirigirse a los jóvenes, el secretario de Seguridad Ciudadana, **Pablo Vázquez Camacho**, señaló que cree en ellos porque "ni el pasado ni las relaciones nos definen, lo que nos define es lo que queramos ser". [La Jornada](#)

Urgen a cuidar redes sociales

Marisol Sánchez, integrante de la **Policía Cibernética de la Secretaría de Seguridad Ciudadana**, indicó que, al acudir a dar pláticas en las escuelas, se encuentran con que los estudiantes están inmersos en el uso de teléfonos móviles y muchas veces no saben cuáles son los cuidados mínimos. Resaltó que en videojuegos y redes sociales pueden ser víctimas de cibergrooming, que es cuando un adulto usa el ciberespacio para enganchar a menores a través de ganarse su confianza para luego amenazarlos o extorsionarlos. [Reforma](#)

Avanzan iniciativas en favor de las mujeres

La publicación de la "Ley Malena" en la CDMX para castigar la violencia ácida se suma a otros anuncios positivos que han dado las autoridades capitalinas en favor de las mujeres que habitan en la ciudad, entre ellas, las reformas a la Ley de los Derechos de Niñas, Niños y Adolescentes. La Semujeres, en coordinación con la **SSC**; Inclusión y Bienestar Social; Salud, y la FGJ, el Consejo para Prevenir y Erradicar la Discriminación, el Sistema Integral para el Desarrollo de la Familia y las comisiones Ejecutiva de Atención a Víctimas y de Derechos Humanos, formularán una política pública de atención integral a víctimas, precisó el Congreso al dar a conocer la noticia. [Reporte Índigo](#)

Aumenta vigilancia por riña en Bellas Artes

Tras una riña entre comerciantes registrada el domingo cerca del Palacio de Bellas Artes, en la alcaldía Cuauhtémoc, se implementó un operativo para aumentar la presencia de policías. La **Secretaría de Seguridad Ciudadana** informó que se incrementaron los recorridos de agentes auxiliares, además de que se encuentra seguridad privada y del orden federal. [Reforma](#)

Paseaba en vehículo con 2.5 millones de pesos; es detenido y llevado al MP

Efectivos de la **Subsecretaría de Control de Tránsito de la Secretaría de Seguridad Ciudadana de la CDMX** detuvieron en la Autopista Urbana Norte, en la colonia Lomas de Chapultepec, alcaldía Miguel Hidalgo, a un hombre que transportaba alrededor de dos millones 500 mil pesos, de los que no explicó su procedencia. [La Prensa](#) / [Excélsior](#) / [El Universal](#) / [Basta](#)



Síntesis de medios

22 de febrero 2024

Embarra de 'azul' su BMW

Un conductor fue arrestado por atropellar a dos **policías capitalinos** que lavaban su patrulla en un cruce de la alcaldía Iztapalapa. El sujeto perdió el control porque conducía a gran velocidad en el cruce de Plutarco Elías Calles y Telecomunicaciones, en la colonia Chinampac de Juárez. [El Gráfico](#)

Ejecutan a miembro de Fuerza Antiunión

Un presunto integrante del grupo delictivo Fuerza Antiunión murió tras ser atacado a balazos en calle Profesora Dolores Pozos, de la colonia Ampliación Gabriel Hernández, en la alcaldía Gustavo A. Madero. El presunto agresor fue capturado en el lugar por elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**. [La Prensa](#) / [Metro](#) / [Basta](#)

Detienen a El Montado de la banda Los Gastón

Marco Antonio N., alias El Montado, presunto integrante del grupo criminal Los Gastón, con presencia en las alcaldías de Xochimilco y Tláhuac, dedicado a la venta de drogas y extorsión, fue detenido por **policías de la Subsecretaría de Inteligencia e Investigación Policial de la SSC de la CDMX**. La captura se logró tras intensas labores de inteligencia en la calle Alta Vista, esquina con Acueducto, colonia San Gregorio Atlapulco, en la alcaldía Xochimilco. [La Prensa](#)

Atacan sicarios en Garibaldi

Dos expresidarios fueron atacados por sicarios en un puesto de comida en Garibaldi; en el acto, una mujer que caminaba por el lugar también resultó lesionada. Comerciantes y comensales solicitaron el auxilio de la policía y los cuerpos de emergencia, por lo que minutos después arribaron **policías de la SSC** y personal prehospitalario, quienes trasladaron a las víctimas al Hospital Balbuena. [Basta](#) / [El Universal](#) / [La Prensa](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#)

Asesinada a golpes por su exesposo

Una mujer fue hallada muerta a golpes al interior de su casa en calles de la Colonia Pedregal de Santo Domingo, en la alcaldía Coyoacán. Fue presuntamente asesinada por su exmarido, quien tras cometer el feminicidio huyó. Elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, a través de cámaras de videovigilancia, ubicaron al atacante y lograron su detención. [La Prensa](#) / [El Gráfico](#)

Presume a la CDMX como la más segura

La CDMX es la urbe más segura del país y eso atrae inversión extranjera directa, aseguró Clara Brugada, candidata a la Jefatura de Gobierno por la coalición Sigamos Haciendo Historia. Queremos una ciudad que construya seguridad y paz, que sea implacable contra el crimen y que pueda atender y proteger, en especial a las mujeres, indicó la precandidata de Morena a la Jefatura de Gobierno en CDMX. [Excélsior](#)

Policiaco

Asesinan a golpes y balazos a transexual

Una mujer transexual fue encontrada muerta en unas canchas de fútbol llanero del Parque Cuitláhuac, en la colonia Renovación, en la alcaldía Iztapalapa. La agredieron a golpes y luego le dispararon. Tras el hecho, elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, adscritos al sector Santa Cruz, se presentaron en el lugar y acordonaron el área. [La Prensa](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#)



Síntesis de medios

22 de febrero 2024

Colgado de puente peatonal

Un hombre decidió terminar con su vida al colgarse desde un puente peatonal en Eje Central Lázaro Cárdenas, de la colonia Defensores de la República, alcaldía Gustavo A. Madero. Al lugar se movilizaron elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, quienes al observar al hombre colgando resguardaron el sitio y cubrieron el cuerpo sin vida. [La Prensa](#) / [Basta](#)

Pasajeros del Metrobús salen disparados

Al menos ocho pasajeros resultaron con heridas diversas luego que una unidad de la Línea 2 del Metrobús frenó de manera intempestiva en la estación Amores, en el Eje 4, al cruce con Xola y Amores, en alcaldía Benito Juárez. [Diario de México](#) / [La Jornada](#)

Varón se arroja a las vías del Metro

Un hombre se aventó a las vías del Metro de la Línea 6, en la estación Norte 45. Ante los hechos, elementos de seguridad pidieron que se suspendiera el suministro eléctrico en las vías, sin embargo, aunque los cuerpos de emergencia llegaron casi de inmediato al sitio, el sujeto ya no contaba con signos vitales. [Basta](#)

Justicia

Denuncian a Palazuelos por despojo

Roberto Palazuelos, actor y aspirante de Movimiento Ciudadano al Senado, fue denunciado ante la FGJCDMX por presuntamente apropiarse ilegalmente de un terreno en Tulum, Quintana Roo. Según el documento, habría engañado a un juez de la CDMX haciendo pasar a su empresa, Unión Zamática, como titular agraria del terreno. Sin embargo, el Registro Agrario Nacional ya determinó que eso es falso. [Excélsior](#) / [El Financiero](#)

Investiga FGJ caso de menor exhumada en un cementerio

Por la probable comisión del robo de restos de una niña que yacían en el Panteón Cuauhtépec, en la colonia Loma de la Palma, alcaldía Gustavo A. Madero, la FGJCDMX dio a conocer que abrió una investigación por los delitos de inhumación, exhumación y respeto de cadáveres. [Diario de México](#)



Imagen Destacada

EXCELSIOR

EL PERIÓDICO DE LA TODA NACIÓN

DETENIDO POR LA SSC

Cae conductor con 2 mdp en Lomas de Chapultepec



El hombre fue detenido por infringir el Reglamento de Tránsito y le encontraron dos cajas con paquetes de billetes.

: Especial